



Stadt Zürich
Stadtrat

Wir haben die traurige Pflicht mitzuteilen, dass

Wolfgang Nigg

alt Stadtrat

am 20. Februar 2019 im Alter von 84 Jahren verstorben ist.

Wolfgang Nigg war von 1986 bis 1998 als Vorsteher des Gesundheits- und Wirtschaftsamts beziehungsweise des Gesundheits- und Umweltdepartements (ab 1996) Mitglied des Stadtrats von Zürich. Mit dem Ausbau der Spitex und der Verankerung der spitalexternen Kranken- und Gesundheitspflege in der Gemeindeordnung leistete er einen zentralen Beitrag zur städtischen Gesundheitsversorgung in der Stadt. Als engagierter Politiker setzte er sich für sozial Schwächere ein und kümmerte sich in seiner Funktion insbesondere um die Anliegen von kranken und älteren Menschen. Während seiner Amtszeit wurde die heroingestützte Behandlung in der Stadt Zürich eingeführt und die offene Drogenszene im Jahr 1995 mit vereinten Kräften überwunden. Unter seiner Vorsteherschaft wurde auch das Abfallentsorgungssystem der Stadt modernisiert und auf eine fortschrittliche, ökologische Basis gestellt.

Wir verlieren mit alt Stadtrat Wolfgang Nigg einen tatkräftigen, kompetenten und volksnahen Politiker und eine beliebte Persönlichkeit. Der Stadtrat wird dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Der Stadtrat von Zürich

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 13. März 2019, um 15 Uhr in der St. Franziskus Kirche in Wollishofen statt.